



Baden-Württemberg

INNENMINISTERIUM
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

22. Oktober 2012

Innenminister Reinhold Gall mit dem Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber geehrt

Der baden-württembergische Innenminister Reinhold Gall ist bei der Verbandsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes am vergangenen Wochenende in Breisach (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald) mit dem Deutschen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber ausgezeichnet worden. Der Minister, seit 1975 in der Feuerwehr Obersulm aktiv, wurde von Verbandspräsident Frank Knödler (Foto: links) und vom Vizepräsidenten des Deutschen Feuerwehrverbandes Ralf Ackermann (Mitte) wegen seines großen Engagements als Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Heilbronn (seit 2009) gewürdigt.